



Legisladores negaron invitación a jefe del SAT para explicar *Ley de Ingresos* por no ser *ratificado en cargo*



Raquel Buenrostro, Adán Augusto López y Antonio Martínez



VERENICE TÉLLEZ

Previo al arranque de lo que sería la revisión sobre la iniciativa de la **Ley de Ingresos 2023**, la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados había citado a comparecer al **subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, y al procurador fiscal, Félix Medina, para explicar la iniciativa ya citada**, pero Morena y sus aliados frenaron la convocatoria al nuevo jefe del **Servicio de Administración Tributaria (SAT), Antonio Martínez**, al señalar que su nombramiento no ha sido ratificado por el Senado.

La Junta Directiva de la comisión había aprobado el orden del día de su reunión ordinaria para recibir a los altos funcionarios de la Secretaría de Hacienda y enseguida discutir y votar el paquete de ingresos para el próximo año. No obstante, al comienzo de la reu-

nión, el legislador priista **Hiram Hernández** cuestionó la decisión de suspender el llamado a **Martínez** a comparecer con motivo de la discusión de la **Ley de Ingresos**.

"Parece ser que hay una intención por cuidar al nuevo jefe del SAT, Antonio Martínez, que porque está muy verde, dicen, y por eso no lo quieren llevar a la comisión. A mí me parece fundamental que venga el jefe del SAT, junto con el procurador fiscal y el subsecretario", puntualizó

El presidente de la Comisión de Hacienda, **Luis Armando Melgar**, justificó la ausencia del jefe del SAT en la reunión y respondió a los señalamientos del diputado del PRI.

"El ciudadano Martínez Dagnino fue nombrado desde diciembre de 2018 como administrador de grandes contribuyentes, lo cual quiere decir que tiene experiencia. No fue convocado precisamente por lo mismo que digo, no está ratificado", explicó.

Por su parte, la panista **Patricia Terrazas** y el emecista **Salvador Caro** secundaron el exhorto a convocar al funcionario para ilustrar el debate sobre el paquete fiscal, pero los legisladores de Morena y sus aliados desecharon por mayoría de votos la propuesta. "Al no estar ratificado, (Martínez) todavía no está en calidad de funcionario, sino como propuesta del Ejecutivo".